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ANFRAGE 

der Abgeordneten Hoyos-Trauttmansdorff, Kolleginnen und Kollegen 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
 
betreffend Kosten für Fotos des Generalsekretärs 
 
  
Wie tagesaktuellen Medien zu entnehmen ist, will der Generalsekretär im Bundesmi-
nisterium für Landesverteidigung, Wolfgang Baumann, in Kanzleien, Lehrsälen, mili-
tärischen Gebäuden und sonstigen Räumlichkeiten im Ministerium Fotos von sich 
anbringen lassen. In einer schriftlichen Weisung, welche via Twitter öffentlich wurde, 
heißt es wörtlich: „Der Generalsekretär (GS) im BMLV ist unmittelbarer Vorgesetzter 
des Chefs des Generalstabes, aller Sektionsleiter und Vorgesetzter aller dem BMLV 
nachgeordneten Dienststellen. Sämtliche (...) hängenden Bilder mit Vorgesetzten 
sind um das Foto des HGS (in der Reihenfolge HBP, HBM, HGS,...) ehest möglich 
zu ergänzen." 
Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfrage: 

 
1. Wie viele Fotos des HGS sollen im BMLV aufgehängt werden? 
2. Aus welchen Mitteln wird die Herstellung (Druck, Papier, Rahmen, etc.) dieser 

Fotos finanziert? 
3. Auf wie viel belaufen sich die Gesamtkosten der Herstellung (Druck, Papier, 

Rahmen, etc.) dieser Fotos? 
4. Von welchen Personen (Sektionschefs, Stabstellenleiter_innen, sonstige Funktio-

när_innen) werden jetzt und wurden in den vergangenen 3 Gesetzgebungsperio-
den Fotos bzw. Abbildungen in militärischen Gebäuden (bzw. sonstigen Ministeri-
umsräumlichkeiten) angebracht? 
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